

## 県内・市内の感染拡大を受けて（市長メッセージ）

市民の皆様、こんにちは。鹿島市長の樋口です。

現在、県内、市内において新型コロナウイルスの感染が急速に拡大しています。

市では、人の流れを抑え、人と人との接触の機会を少なくすることで感染の拡大を防止するため、9月12日まで一般市民向けの市の施設の利用を休止しています。

市民の皆様には大変なご不便をおかけしますが、さらなる感染拡大を招かないための緊急の措置ですので、ご理解いただきますようお願いいたします。

さらに最近における感染拡大の状況から、市民の皆様にお願ひがあります。

市内における最近の感染の傾向を見てみますと、

- ①時期的には、5月の連休で増加し、8月だけで倍増しています。
- ②経路としては、職場や家族間での感染が目立っています。
- ③年齢的には、若い世代において増加がみられます。
- ④その中で、市職員にも感染者が発生し、市民の皆様には不安を与えたことにお詫びを申し上げます。その後、市役所では各部署で毎日消毒を行い、分散出勤を行うなど、業務に支障の出ない運営を行っております。安心してご来庁ください。

全体として心配されるのは、子どもさんを含む家族での感染ですので、特に家族に市外へ通勤・通学する方がおられましたら、ご注意をお願いいたします。

最後に、ワクチン接種についてです。国からのワクチンの供給が減少していることから、予約が取りづらい状況となっておりますが、近日中に集団接種の予約枠を公開しますので、あと少しお待ちください。

新型コロナウイルス感染症は、誰がどこで感染してもおかしくない状況にな

っています。お一人おひとりが生活のあらゆる場面でリスクを意識して行動していただくことで、この難局を乗り越えていきましょう。

令和3年9月1日

鹿島市長 樋 口 久 俊

新型コロナウイルス感染症に感染された方やその家族、濃厚接触者、医療従事者などのエッセンシャルワーカーが、偏見による嫌がらせや不当な差別を受ける等の人権侵害に当たるような事例が県内で確認されています。

市民の皆様には、感染予防を徹底していただくとともに、感染者やその家族、濃厚接触者を詮索したり、不確かな情報を広めるなどの行為は、厳に慎んでいただくようお願いいたします。